
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

REQUERIMENTO Nº  033/2014 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria  responsável, 

informar à esta Casa, se já teve início o projeto da construção do novo Terminal  

Rodoviário em nossa Cidade, na SP-340, área já vistoriada pelo órgão do 

Governo. 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Atualmente, Jaguariúna conta com um pequeno terminal rodoviário, 

que sem dúvida já não comporta a demanda de passageiros de nosso município, e a 

construção de uma Rodoviária no ponto acima sugerido, sem dúvida trará grandes 

benefícios à nossa população. 

Com a construção desse terminal, mais empresas de ônibus poderão 

servir Jaguariúna, sendo esse um dos maiores benefícios, pois, hoje somos bem 

servidos para o Circuito das Águas, mais sentimos carência de linhas para outras 

cidades, como São Paulo, Mogi Mirim, Mogi Guaçu, Poços de Caldas e todo Sul de 

Minas Gerais. Os usuários que hoje, necessitam se deslocar para estas cidades são 

obrigados a tomarem os ônibus na SP-340, ficando a mercê de intempéries, e pior, 

correndo riscos de acidentes, pois não há demarcação de ponto, muito menos 

cobertura que poderia proteger esses cidadãos. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pelo Executivo 

Municipal que, na certa, estudará com carinho este pedido.  

Gabinete do Vereador A.R.T. 24 de fevereiro de 2014.  

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de março de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 
 


